

Der Vorsitzende verlas den Tagesordnungspunkt und fragte nach Wortbeiträgen.

Abg. Krupp erklärte, dass sie die Maßnahme generell gut fände, vor allem, um die Attraktivität als Arbeitgeber steigern zu können.

Auf Nachfrage von Frau Krupp erläuterte Frau Udelhoven die Nutzungsmöglichkeiten des Jobtickets.

Abg. Becker begrüßte ebenfalls, dass man versuche, die Attraktivität des Jobtickets zu steigern. Man müsse jedoch darauf achten, dass man zukünftig auch die ökologische Zielbestimmung des Jobtickets einhalte und einen Umstieg der Beschäftigten auf den ÖPNV erreiche.

SkB´in Neuhoff begrüßte die Initiative mit dem Jobticket ebenfalls ausdrücklich.

Auf Nachfrage von Frau Neuhoff erläuterte Herr Nitschke die Nutzungsmöglichkeit für Fraktionsmitarbeiter/innen.

Der Vorsitzende beendete den Tagesordnungspunkt, da keine weiteren Wortbeiträge vorlagen und ließ über den Beschluss abstimmen.